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第２１５１例会 報告（2016・4・15）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．米山カウンセラーへ委嘱状伝達
５．会長報告

６．幹事報告
７．食 事
８．委員会報告

桐生市長・亀山豊文様９．卓 話
１０．点 鐘

◆来訪者紹介
桐生市長 亀山豊文様
桐生市役所 秘書室 室長 桑原 昇様

〃 観光交流課 課長補佐 深澤明男様
〃 観光交流課 村田琴江様

◆米山カウンラー
委嘱状伝達

坪井良行君

新規米山奨学生
スレーントーン･
プウビライさん

（国籍：ラオス、

群大理工学部修士１年）

のカウンセラーを
２年間務められます

塚本副会長◆会長報告
１．先週の早朝健康診断では、野田先生と東郷先生に

は大変お世話になり、ありがとうございました。
月 日の例会で、健康管理担当の野田先生から５ １３

結果報告して頂きます。ご参加頂きました奥様方に
も是非、例会に出席して頂きたいと思います。

２． 日 日 に沼田中央ロータリークラブ創立 周年１０ ３０( )
記念式典が、ホテルベラヴィータで開催され、根本
パスト会長と小林幹事が出席されました。

３．高津戸荘観桜会を当クラブと共催で 日 火 午後１２ ( )
時 分から行いました。当クラブから、高津戸荘１ ３０

理事を務められている星野パスト会長と私、新木奉
。仕プロジェクト委員長の 名で出席して参りました３

４．新規米山奨学生に桐生西ローターアクトクラブの
プービライさんとラタナ―さんの２名が合格しまし
たので、二人とも当クラブでお世話する事になりま
した。その奨学生とカウンセラーのオリエンテーシ
ョンが、明日、前橋問屋センター会館で開催されま
す。プービライさんのカウンセラーの坪井会員と、
ラタナ―さんのカウンセラーの乾会員が、当クラブ
から出席される筈でしたが、乾会員は少し体調を崩
されているため、代理で前原会長エレクトが出席さ
れることになりました。また、ラタナ―さんは成績

。優秀により奨学生を代表して挨拶をされるそうです
５．明日明後日と、小夜戸･大畑花桃祭りが開催されま

す。当クラブは昨年度からあずま花桃１万本プロジ
ェクトを支援しておりますので、明日、新木奉仕プ
ロジェクト委員長と霜村委員が現地を訪問して、支
援金の贈呈を行う事になっております。

６． 日 日 正午から前橋問屋センター会館で、次年１７ ( )
度のガバナー補佐･委員長合同会議が開催されます。
当クラブから次年度ガバナー補佐の阿左美博君とロ
ータリー財団委員会補助金委員長の下井田秀一君が
出席されます。

７． 日 月 午後 時から桐生５ＲＣ女子会がレスト１８ ７( )
ハウス大使館で行われます。当クラブから佐々木会
員、井本会員、浦野会員の 名が参加されます。３

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇熊本地震災害の募金箱を廻させて頂きますので、ご
協力をお願い致します。

◇次例会は 日(日)の家族会春の旅行に変更になりま２４
す。その後ゴールデンウィークが始まりますので、
次の通常例会は５月６日になります。

◇春の家族会日帰りバス旅行の詳細は後日参加者へご
連絡致します。

◇桐生 ＲＣ合同群馬大学理工学部留学生交流会が 日５ ２３
(土)に開催されます。当クラブの割り当て登録人数

名にあと 名足りません。参加ご協力して頂ける方２２ ３
がいらっしゃいましたら、宜しくお願い致します。

◇本日から群大留学生交流会と春の旅行の会費を集金
しております。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１９３が配信されました。
◇昨晩の桐生タイムス紙に高津戸荘観桜会の記事が掲

(各テーブルに配布)載されました。
◇下記のものが届いております。

高崎シンフォニーＲＣより創立２０周年記念式典のお礼状・
・生駒時計店より 年度カタログ2016-17
・松竹演劇公演｢国定忠治｣と新橋演舞場公演のご案内
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 5/4(休)､5/18 前橋東ＲＣ 4/21､4/28
太田南ＲＣ 5/3(休)､5/17､5/31 前橋中央ＲＣ 4/27
富岡かぶらＲＣ 5/3(休)､5/10 安中ＲＣ 4/19

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/25､4/4 桐生南ＲＣ 3/26､4/6
桐生中央ＲＣ 3/24､4/7 桐生赤城ＲＣ 3/15
栃尾ＲＣ 1/5､1/12､1/19､2/2､2/9､2/16､2/23､3/1､3/8､3/22
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１１７９キロカロリー◆食事メニュー
カッテージチーズとナッツのサラダ､サーモンのホイル焼き､白飯､
蛸と若布の和え物､香の物､鶏団子と竹の子のスープ､カットケーキ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

青山親睦担当◇親 睦
来週日曜日の 日に家族会のバス旅行を企画して２４

います。新潟県上越市手前の柿崎で地引網体験をし
ます。大漁が予想されますので、まだ参加申込みを
されていない方は、受付ますのでお申込下さい。

七五三木出席担当◇出席報告
（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６４ １５ １０ ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１８ ７ ８１.３６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８６.６７ ８

□拠金委員会
加藤ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

亀山市長を歓迎いたします
塚本君､羽鳥君､正田君､中野君､小林 君､(惠)

佐々木さん､阿左美君､天沼君､花房君､
七五三木君､横塚君､向田君､坪井君

阿左美さん､優勝おめでとう 栗原 君(幸)

熊本地震災害お見舞いを申し上げます 鳥嶋君
新規事業をようやく開始しました 松原君

石戸拠金委員◇ロータリー財団
亀山市長､卓話ありがとうございます

塚本君､羽鳥君､正田君､中野君､松原君､新木君､
佐々木さん､天沼君､花房君､霜村君､七五三木君､

石戸君､舩戸君､横塚君､向田君､坪井君､江原君
久しぶりにクラブのゴルフ大会で優勝させて頂きま
した 阿左美君
ゴルフ部長さん､ご苦労様でした 栗原 君(幸)

熊本地震災害お見舞いを申し上げます 鳥嶋君
根本さん､阿左美さん､青山さん､今泉さん､東郷 さ(学)

ん､お世話になりました 小林 君(惠)

うす着に春冷え､地震が心配です 浦野さん
鳥嶋拠金委員長◇米山ＢＯＸ

亀山市長､ようこそおいで下さいました
塚本君､正田君､松原君､坪井君､向田君､石戸君､
家住君､新木君､佐々木さん､七五三木君､天沼君

花桃まつりです 霜村君４/１６～１７
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
夏の便り､須田さんご馳走様です 江原君

霜村委員□奉仕プロジェクト委員会
月 日に小夜戸･大畑の花桃まつりが行われ４ １６･１７

ます。会場の地図や駐車場が載っているチラシを配
布してあります。ここから 分程で行けますので、３０
ぜひ足を運んで頂きたいと思います。

卓 話

桐生市長

亀山豊文様

『 』歴史⽂化を活かした町造り

今日は、桐生市の観光についてお話しをさせて頂き
たいと思います。

桐生市は『西の西陣、東の桐生』として知られ、上
毛カルタには「桐生は日本の機どころ」と詠われ、歴
史書『続日本紀』には「西暦 年にあしぎぬ(古代日７１４

」 。本の絹織物一種)を朝廷に納めた との記述が残ります
また、鎌倉幕府を滅ぼす活躍をした武将･新田義貞が

。 、掲げていた軍旗は桐生の生地です さらに西暦 年１６００
関が原の合戦における徳川家康の旗は、桐生で調達を

、 、 、 、し 見事勝利を治め その後 徳川幕府から寵愛され
直轄領として飛躍的な発展を遂げ、日本有数の織物産
地として名を馳せました。

私が市長になって、何とかこの様な桐生の歴史文化
を活かした町造りをしたいという事で、観光行政にお
いて１期目に実施したことは機構改革です。それまで
産業振興課内の係りでしかなかった観光政策担当を、
一気に課に昇格されました。また、昨年度は観光政策
をより特化するためと、地方創生の主要テーマでもあ
る人口減少対策をより専門的に実施するために 『空家、
対策室』を設置し、観光交流課から定住促進業務を所
管換えしています。

この試みは、桐生には 年もの織物産業に育まれ１３００
た歴史と文化に富み、のこぎり屋根工場など他地域に
は無いオンリーワンの誇り高い観光資源が沢山あるの

、 。に 十分に活かされていないと感じたことにあります
特に疲弊した地域経済に何か変化を起こしたいという
思いと、長引く景気低迷に加え、めまぐるしい産業構
造、経済活動の変化に対応する為に、品質の良い製品
を作れば売れるという時代は終わっていますので、桐
生市の知名度アップやそれに基づくブランド力の創造

、 。が 経済活動の活性化に繋がるものと考えたからです
ここで、のこぎり屋根につ

いて説明致します。のこぎり
屋根工場の天窓は、必ず北側
にあります。それは一日中安
定した採光を生糸にあて、自
然な色合いを見るためです。
また織機から発せられる大き
な音が、ギザギザの屋根の構
造により乱反射による音対策
となり、職人の耳を守る効果
もあったからです。今でもこの様に市内には 棟以２００
上ののこぎり屋根工場が存在し、その約 割が稼働し６
ています。

次に、桐生市観光の５つのトピックスを紹介させて
頂きます。
１．女優･篠原涼子さんを起用した観光ポスターが話題に！

想像以上の大反響を頂いております。桐生市観光大
使の篠原さんにはノーギャラでご協力頂きました。
印刷費を含めた製作費は 万円でしたが、経済効３００
果を換算すると１億円以上になると思います。

！ ！２ 日本遺産に選定 ＆重要伝統的建造物群保存地区．
日本遺産とは、文化庁が認定する地域の歴史的魅力
や特色を通じて我が国の文化･伝統を語るストーリー
です。昨年４月に認定された 件の中に 「かかあ１８ 、

ＫＲゴルフセンター

中野幸三郎代表取締役

1061桐生市菱町１丁目

０２７７－２２－２６９１℡

根 本 運 送 ㈱

根 本 正 則代表取締役

205-5みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－５５７１℡
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４天下 群馬の絹物語 」が認定されました。群馬県内- -
１２市町村(桐生市･甘楽町･中之条町･片品町)にある

件の資産のうちの半分に当たる 件(白滝神社･桐生６
織物記念館･絹撚記念館･後藤織物･織物参考館｢紫｣･
桐生新町重要伝統的建造物群保存地区)が桐生市にあ
ります。

！３．織都桐生案内人が大人気
織都桐生案内人の会は、重要伝統的建造物群保存地
や歴史的な町並み、数々の近代化遺産などを案内す
る観光ガイド集団で、平成 年に発足しました。現２６
在 名の案内人が活躍中で、 歳の女子大生も登録３５ １９
していて、マスコミからも注目されています。

！４．インバウンドに新たな動き
平成 年から訪２５
日教育旅行の誘
致に取り組み、

７００この３年間で
名以上の台湾の

、高校生を中心に
桐生観光を楽し
んで頂いており
ます。特に、産
業観光として、重伝建の散策や織物工場見学、着物
の着付け体験が人気です。

５．本物の産業観光が注目され、
！旅行社による旅行商品が続々と発売

はとバスなど大手旅行社による旅行商品が企画され
パンフレットに掲載されるようになりました。それ
が好循環となり、個人旅行者の増加や他の旅行社の
商品化に繋がっています。また、桐生名物のソース
カツ丼とひもかわのランチセットなども人気でリピ
ーター客が現れています。

その他 『シルクのまち桐生 『産業観光の街 桐生』、 』
というセールストークを発信し続けた結果、富岡製糸
場の世界遺産登録を契機に、ロングラン旅行商品が数
々発売されています。また物産面でも、世界遺産登録
を記念した商品が開発され、注目を集めています。

右の写真は低速電動バ
ス『 』です。市内MAYU
の自動車部品製造メーカ
ーや群馬大学と行政の産
官学と金融機関の『金』
が連携して開発したもの
で、市内周遊観光運行を
実現できました。

また、商店街の店舗約百店と
連携し、割引や様々なサービス
が受けられる『キノピーパスポ
ート』を発行したり 『きりゅう、
ファンクラブ』を設立して、桐
生市の行われるイベント情報な
どを年４回お届けしています。
昨年は過去最高の 名を超え８００

。る市内外の方が入会されました
織物業界でも観光客や女性をタ
ーゲットに商品開発を行う『き

りはた』を、機屋４社の若手後継者が結成して、斬新
なデザインの帯や着物を製作して、新たな風を起こし
てくれています。

今後の桐生観光の課題としては、次の５つが重要で
あると感じています。

１．重要伝統的建造物群保存地区の
観光地化に向けた体制整備（住民理解が前提）

２．観光を産業とする意識の醸成
３．民間活力の導入～日本版ＤＭＯ～

（観光協会の体制整備と機能強化）
４．今ある観光から作っていく観光へ

（広域観光の推進）
５．桐生人の魅力アップ
いずれにしましても、市民力と行政力を結集して、

様々な課題に取り組んで参りたいと考えております。
皆様ご存知の様に、桐生市に縁のある世界で活躍す

る著名人も多く輩出しています。画家の山口晃さん、
ミスアース日本代表の山田彩乃さん、ジャズピアニス
トの山中千尋さん、パリコレクションでも活躍する日
本のファッションブランド“アンダーカバー”の高橋
盾さん、世界的なパタンナーである新井淳一さん、プ

。ロ野球西武ライオンズ元監督の渡辺久信さん等々です
最後に、桐生市最

大のイベント『桐生
八木節まつり』につ
いてです。毎年 月８
の第 週の週末に開１
催され、人口の 倍４
の 万人の人出で５０
賑わい、多くのメデ
ィアに取り上げて頂
いています。この桐

生八木節祭りの見どころの１つが、櫓を囲んでの八木
節踊りです。特に、最終日の盛り上がりはリオのカー
ニバルに匹敵し、日本最高の夏祭りであると自負して
います。

その他にも、毎月第１土曜日に『桐生楽市 『古民具』
骨董市 『買場紗綾市』が開催され、桐生三大市として』
約１万人で賑わいます。

これらを活かしながら桐生の発展に努めて行きたい
と思います。また、皆様にも桐生の良さを自覚して頂
いて、自信と誇りをもって桐生のＰＲに努めて頂けれ
ば、もっともっと桐生も元気になると思いますので、
今後共、宜しくお願い致します。

㈱タイムプロデュース

野 村 滋代表取締役

桐生市広沢町1 - 2 5 3 8 - 1

０２７７－５２－８２８２℡

損害保険ジャパン日本興亜㈱

岡 野 浩 二桐生支社長

桐 生 市 稲 荷 町 4 - 2 0

０２７７－４４－４０２１℡

希望の家療育病院社会福祉法人希望の家

野田 真一郎理 事 長

22-4みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２６０５℡
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４月２９日(金)は休会です。

《次例会予告》

５月６日 (金 ) 会員卓話

根本正則パスト会長 『ロータリーと私』

近 藤 年 度 第 ３ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
近藤年度第３回ゴルフコンペを、 月 日(水)、鳳４ １３

凰ゴルフ倶楽部で行いました。当日の参加者は 名１２
でした。プレー終了後、表彰式を兼てゴルフ部懇親会
をうおせんで行いました。また、優勝カップ授与式を
月 日(金)の例会で行いました。結果は下記の通り４ １５

です。

優 勝：阿左美博君

準優勝：天沼一夫君

第３位：栗原幸三君

養護老人ホーム を共催高津戸荘観桜会

今回で第 回とな４２
、る高津戸荘観桜会を

当クラブとの共催
で、 月 日(水)午４ １２
後 時 分から、高１ ３０
津戸荘集会室で行
いました。

当クラブから、高
津戸荘の理事を務める星野幸男パスト会長と塚本貢副
会長、新木明夫奉仕プロジェクト委員長の 名が出席し３
ました。

石原条みどり市
長さんや須藤昭男
県議会議員さん始
め地元の名士にも
ご臨席頂く中、塚
本副会長が共催者
として挨拶を、新
木委員長が乾杯を行いました。桜の盛りは過ぎてしま
いましたが、アトラクションで地元保育園児のお遊戯

、 。や歌 バンド演奏等も入り楽しい時間を過ごしました

を支援東花桃１万本プロジェクト

月 日(土日)、小夜戸･大畑の花桃めぐりの４ １６～１７
イベントが開催され、 日は当クラブのメンバーも参１６
加すると共に、東花桃１万本プロジェクト支援金の贈
呈を行いました。

東花桃１万本プロジェクトは、昨年から 年間で、１０
１万本の花桃の苗木を植栽して、東地区一帯を花桃の
里にするという事業です。

桐生西ＲＣも社会奉仕事業の一環として継続して支
援して行くこととなり、今回で２回目となります。

当日は、新木明夫奉仕プロジェクト委員長、栗原幸
三委員、霜村年勇委員、清水事務局が参加しました。

花桃も丁度見頃を迎え、低速電動バス「 」にMAYU
乗って花桃街道めぐりを楽しんだり、地元で採り立て
の野菜や食料品の数々がならぶ市場での買い物を楽し
んだりと、のどかな時間を過ごして参りました。

代
表
者
の
松
島
茂
様
へ
新
木
委
員
長
か
ら

支
援
金
贈
呈
。
栗
原
委
員
は
奥
様
を
、
新
木

委
員
長
は
お
孫
様
を
お
連
れ
に
な
り
ま
し
た
。

新規米山奨学生･カウンセラーオリエンテーション

今年４月から新たに２名の米山奨学生を受け入れる
事となり、 前橋問屋センター会館で開催４月１６日(土)、
されたオリエンテーションに、前原榮一会長エレクト
と坪井良行会員が出席致しました。

当クラブがお世話する新規米山奨学生は、桐生西ロ
ーターアクトメンバーでもあるスレーントーン･プウ
ビライさん（ラオス）とティー･ラタナー（カンボジ
ア）さんで、共に群馬大学理工学部修士１年生で、奨
学期間は２年間です。プウビライさんのカウンセラー
に坪井会員が、ラタナーさんのカウンセラーは乾和久
会員が務めますが、今回、乾会員の代理で前原会長エ
レクトが出席しました。

当日は、カウンセラーのみのセミナーが午前中に、
午後は奨学生と一部の指導教官も加わってオリエンテ
ーションが行われました。また、ラタナーさんは奨学

、 。生代表挨拶に指名され 立派に抱負を述べられました

㈲ 奥 村 商 店

奥 村 勉代表取締役

桐生市新里町新川1968-2
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